



ville de
Nancy,

PRÉSENTATION DE L'ASSOCIATION

Nancy Basket Convivialité, s'est créé en octobre 2020 autour d'une quinzaine d'amis désireux de pratiquer leur sport dans une structure, réactive et à leur image.

L'aspect Convivialité, c'est faire jouer tout le monde et maintenir une bonne ambiance dans l'association.

Notre seconde saison sportive s'est achevée par une 5^e place en poule accession de départementale 3.

Nous participons aussi au développement du basket 3*3 avec une équipe engagée dans des tournois homologués FFBB « open » et aussi en championnat.

Le championnat de basket nous conduit à nous déplacer dans l'**agglomération nancéienne et dans tout le département de Meurthe-et-Moselle**.

Outre l'aide de la Ville de Nancy, qui met à notre disposition un gymnase et une salle pour notre assemblée générale, nous avons reçu le soutien de **Davy DAO**, qui est devenu notre équipementier en nous offrant 2 jeux de maillots / shorts, ce qui a valu un article dans le média Basket Europe



S'abonner Connexion

PREMIUM SALAIRES GUIDE ACTU RUBRIQUES PROGRAMME TV SCORES EN DIRECT ABONNEZ-VOUS

09
MAR

2023

À Nancy, une marque de jeans devient l'équipementier d'une équipe de basket

LA RÉDACTION EN FRANCE, LIVE NEWS

NEWSLINE



Jim Bilba raconte le titre de champion d'Europe du Limoges CSP en 1993 (2/2) : « Ce sont les faits, on est à ... »

Limoges CSP était champion d'...



Jim Bilba raconte le titre de champion d'Europe du Limoges CSP en 1993 (1/2) : « Putain, on a gagné, mais en f ... »

Limoges CSP était champion d'...



Pro B - Chalons, Saint-Quentin, Boulazac... Trois candidats pour une montée dans l'élite : « Il reste six matchs ... »

Les victoires de l'Élan Chalons contre Saint-Quentin (68-64) et de Bo ...



Vincent et Fabien Ateba, une fratrie réunie à Saint-Vallier : « Ne pas jouer ensemble aurait été un regret »

Vincent Ateba (1,95 m, 37 ans) est installé à Saint-Vallier depuis 2 ...



NBA : LeBron James et Stephen Curry au sommet des ventes de maillots en France et en Europe

Comme chaque année, la NBA a com-



La marque de jeans Dao est devenue cette saison l'équipementier du club du Nancy Basket Convivialité. Du 100 % local au service du sport amateur.

Basé depuis 2012 sur Nancy, Dao est atelier-boutique nancéien spécialisé dans la création de

L'éditeur de jeux de société, **Blue Orange** nous accompagne aussi en tant que sponsor maillot.





Mais notre activité ne s'arrête pas au sport puisque nous mobilisons nos adhérents sur des actions d'intérêt général. Ces dernières années, nous avons nettoyé les abords du canal de la Meurthe sur plusieurs kilomètres ([Nancy Basket Convivialité \(@Nancy Basket C\) / Twitter](#)), tout en valorisant nos sponsors actuels.

Les adhérents sont particulièrement conscients des défis écologiques et ont adapté leurs déplacements en faisant la part belle au vélo (photo prise à l'occasion de la dernière AG)



Quelques chiffres :

- création 2020
- 27 adhérents
- 1 animateur sportif diplômé Basket-ball
- 3 saisons
- 1 équipe en basket-ball 5*5
- 1 équipe en basket-ball 3*3

Contact :

nancybasket.conv@outlook.fr

Benôit : 06 58 20 63 49

Benjamin : 06 98 58 49 54

Pierre : 06 98 71 14 89

 @Nancy_Basket_C

Plus d'informations en scannant

